

# Pembagian Sembako di Vihara Tri Dharma, Solokpandan Cianjur: Sinergi untuk Kesejahteraan Warga

Cianjur - [CIANJUR.SELARASNEWS.COM](http://CIANJUR.SELARASNEWS.COM)

Aug 26, 2024 - 01:47



Polres Cianjur - Pada Minggu, 25 Agustus 2024, kegiatan sosial pembagian sembako dilaksanakan di Vihara Tri Dharma, Kelurahan Solokpandan, Kecamatan Cianjur. Acara ini dihadiri oleh Camat Cianjur, Bapak Tom Dani Gardiat, M.Si., Ketua KONI Cianjur, Muhamad Aziz Saepudin, serta Kepala Kelurahan Solokpandan, Bapak Deden Kuswandi, SH. Kehadiran Babinsa

Kelurahan Solokpandan, Sertu Dodi Pusriadi, dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Solokpandan, Bripka Ricky AN, SH, menambah semarak kegiatan tersebut.

Acara ini juga dihadiri oleh para Kasi Kelurahan Solokpandan, Ketua RW dan RT, tokoh agama setempat, serta perwakilan Karang Taruna Kelurahan Solokpandan. Kegiatan ini diselenggarakan oleh Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur di bawah pimpinan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, S.IP., M.H.

Dalam sambutannya, Camat Cianjur, Tom Dani Gardiat, M.Si., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara pemerintah, TNI, Polri, serta masyarakat dalam upaya menjaga kebersamaan dan meningkatkan kesejahteraan warga. "Kita harus terus memperkuat tali silaturahmi dan gotong royong demi terciptanya masyarakat yang harmonis dan sejahtera," ujarnya.

Kegiatan pembagian sembako ini tidak hanya memberikan bantuan materiil, tetapi juga menjadi ajang pemererat kebersamaan lintas sektor di wilayah Solokpandan. Para penerima bantuan tampak antusias dan bersyukur atas perhatian yang diberikan oleh para pihak yang terlibat dalam kegiatan tersebut.

Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, S.IP., M.H., menyampaikan, "Kegiatan ini adalah wujud nyata dari kepedulian kita terhadap warga yang membutuhkan. Dengan sinergi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan sejahtera."